

LIFESTYLE

schauspielerischES



In der Pause verteilte der Weihnachtsmann im Auftrag von TAsch-Jugendvorstand Stefan Rostek kleine Geschenke an die Kinder.



Gruppenfoto mit TAsch-Kindern, Übungsleiterin Karin Beck, TAsch-Vorstand Birgit Krautter-Schlabschi, Kater, Hans, König, Prinzessin und dem lustigen Gustav.

Der Kater begeistert die Kinder

(r) Seit vielen Jahren ist es nun schon ein lieb gewordener Brauch, dass die Kinder der Turnerschaft Esslingen aller Abteilungen vom Hauptverein zum Theaterbesuch an der WLB eingeladen werden. Das Märchen vom „gestiefelten Kater“ von den Gebrüder Grimm wird derzeit in einer Fassung von Thomas Freyer auf der Großen Bühne im Schauspielhaus gezeigt und faszinierte in diesem Jahr die Turnerschaft-Kinder.

Hans, dem Müllerburschen, ist der Vater gestorben. Seine Brüder haben Hof und Mühle geerbt, er die Katze. Eine Prinzessin langweilt sich. Ihr Vater hat die Dienerschaft entlassen: kein Geld mehr in der Schatzkammer. Übrig geblieben ist nur Gustav, der nun sämtliche Aufgaben erledigen soll. Doch Mangel an Rebhühnern auf der königlichen Tafel. Das ist die Gelegenheit für den Kater. Er bringt einen ganzen Sack mit der begehrten Speise aufs Schloss, im

Namen des Grafen von Mühlenberg. Auch wenn bisher keiner von diesem Grafen gehört hat, ein sprechender Kater in Stiefeln macht Eindruck. Dank der List des Katers findet sich zum Schluss für Hans und den Kater sogar ein Schloss.

Am Ende des Stücks wurden die Schauspieler mit dem großem Applaus der Turnerschaft Kinder und deren Begleitpersonen belohnt. Schon in der Pause war für die Kinder sogar der Weihnachtsmann dagewesen und verteilte kleine Geschenke. Nach der Aufführung durften sie dann sogar als ganz besonderes Highlight auf die Bühne und den Kater, den Hans, den König, den Diener und die Prinzessin ganz hautnah erleben. Dass die Schauspieler Schwerstarbeit leisten und es unter den Kostümen ganz schön heiß ist, das konnten alle an die Schweißperlen der Darsteller sehen, die nach der Bewunderung der Kinder gerne unter die verdiente Dusche verschwanden.

Greta und Johanna sind im Kinderturnen und freuten sich über die etwas andere Weihnachtsfeier mit Theaterbesuch.

